En avril, Évry-Courcouronnes est la capitale du Chase Tag

Alors que la pratique est encore émergente, le Chase Tag, ou jeu du chat et de la souris, a séduit, en quelques années, des millions de personnes à travers le monde sur les réseaux sociaux. Fidèle à son histoire de ville pionnière dans les disciplines sportives urbaines, Évry-Courcouronnes devient le lieu où découvrir le Chase Tag. Grâce à la mobilisation d'acteurs privés, associatifs, institutionnels historiques tels que World Chase Tag (WCT), ADD Academy Evry, Le SPOT, l'Agglomération Grand Paris Sud et la Ville d'Évry-Courcouronnes, en avril, compétitions mondiales, démonstrations, initiations, inauguration s'enchaîneront pour faire rayonner cette discipline, ses sportifs et le territoire.

Le Chase Tag compte de nombreux adeptes du parkour, du free running et de l'art du déplacement (ADD), dont le territoire d'Évry-Courcouronnes est l'un des berceaux historiques. À l'époque, des jeunes de la ville avaient révélé la discipline au grand public dans le film Yamakasi (2001). Alors quand le Chase Tag arrive discrètement en France, il y a quelques années, les membres de l'ADD Academy Evry sont séduits par cette variante à la fois athlétique, stratégique et spectaculaire du jeu le plus populaire de la cour de récré : le chat et la souris. Ils créent Chase Tag Arena et structurent la discipline sur le territoire avec le soutien de la Ville d'Évry-Courcouronnes. Aujourd'hui, cela ne doit donc rien au hasard si la ville s'affirme en capitale du Chase Tag.

Le 1er espace de Chase Tag au monde en accès libre et en extérieur

Les infrastructures pouvant accueillir cette discipline sont encore peu nombreuses. La première pierre de la mobilisation a donc été d'offrir aux aficionados de la région et au-delà un « quad » extérieur de 12m x 12m en libre accès, une exclusivité mondiale! Cette structure homologuée par la lique internationale World Chase Tag (WCT) et dont











la Ville a fait l'acquisition, avec le concours de l'Agglomération Grand Paris Sud et du SPOT qui accueille l'équipement sur son parking (P5), se situe à deux pas de la gare RER Évry-Courcouronnes Centre. Elle ouvrira au public à partir du 6 avril et sera inaugurée le mercredi 24 avril à 18h. Les Évry-Courcouronnais disposeront des meilleures conditions pour s'entraîner alors que les équipes locales se sont déjà faites un nom : *BlackList* est la plus ancienne équipe française de WCT avec l'un des meilleurs palmarès français, *The Crow* est une équipe composée de jeunes talents de l'ADD Academy Evry, ou citons encore *Blast*. Sans oublier, Yasmine Ouadi, l'une des meilleures athlètes de WCT au monde, originaire d'Évry-Courcouronnes, et qui joue aujourd'hui avec l'équipe toulousaine *Urban Corp Nano*, vice-championne de France en 2023.

Championnats du monde World Chase Tag

Les 26, 27 et 28 avril, Évry-Courcouronnes accueillera les premiers Championnats du monde WCT organisés hors de Grande Bretagne depuis 2016. C'est donc encore une première mondiale! La compétition se déroulera dans le cadre du festival Le Printemps des Arènes organisé par l'Agglomération Grand Paris Sud. Après plusieurs mois de travaux, cette salle de spectacle entièrement rénovée, offrira un espace optimum pour cette compétition d'envergure, qui accueillera les meilleures équipes du monde et promet d'offrir un beau spectacle aux quelque 2 000 spectateurs attendus chaque jour pour les encourager. Parmi les 130 athlètes présents, originaires des États-Unis, de Grande-Bretagne, de Chine, du Brésil et de France, Yasmine Ouadi, athlète d'Évry-Courcouronnes, est l'une des favorites de la compétition avec son équipe.

Pass 1, 2 ou 3 jours et billets à partir de 14,60 € par jour.

Infos et billetterie: worldchasetag.com

Le SPOT Chase Tag

Du 12 au 21 avril, le centre commercial Le SPOT ouvre la pratique au plus grand nombre. Les visiteurs pourront profiter d'un « quad », à l'intérieur du centre, pour une dizaine de jours pour découvrir, s'initier et assister à des démonstrations de Chase Tag. L'espace sera ouvert à tous et à toutes les week-end et les après-midi. Les matinées en semaine, il sera réservé aux centres de loisirs d'Évry-Courcouronnes. Des plus jeunes aux plus âgés, sous l'œil attentif - et les conseils - de coachs des équipes *BlackList* et *The Crow*, tous auront une occasion unique de découvrir le Chase Tag. Des démonstrations et des compétitions sont également au programme : les 17, 20 et 21 avril.

Le 24 avril, le « quad » déménagera place de l'Agora. Ce jour-là, en plus de la possibilité de s'essayer à la discipline, le public pourra profiter d'un avant-goût des Championnats du monde avec, à 15h, des démonstrations d'athlètes en lice pour la compétition WCT.

Infos et programme détaillé : lespotevry.fr

En+

Visionner la bande-annonce des Championnats du monde WCT 2024 :

https://youtu.be/2Np3O6tn7eo











Les partenaires

À propos de la Ville d'Évry-Courcouronnes

Plus grande commune nouvelle d'Île-de-France, Évry-Courcouronnes est née, le 1er janvier 2019, de la fusion d'Évry et de Courcouronnes. Riche de près de 70 000 habitants, 45 000 emplois et 20 000 étudiants et apprentis, Évry-Courcouronnes est la Ville-Préfecture de l'Essonne et fait partie de l'Agglomération Grand Paris Sud. La ville est l'un des berceaux des biotechnologies avec les présences notamment de Genopole, le 1er biocluster français dédié à la recherche en génomique, génétique et aux biotechnologies, et de l'AFM-Téléthon. Évry-Courcouronnes fait partie du réseau mondial des Villes apprenantes de l'UNESCO en faveur de l'apprentissage tout au long de la vie. Sur le plan urbain, Évry-Courcouronnes est marquée par la création de la Ville nouvelle, il y a environ 50 ans. Une quizaine d'édifices et de réalisations sont labellisés « Architecture contemporaine remarquable ». Aujourd'hui, en s'appuyant sur son histoire de laboratoire d'innovations urbaines, Évry-Courcouronnes se projette vers l'avenir avec un ambitieux programme de réaménagement de son centre-ville.

Contact presse

Rym NASSEF

Directrice de la Communication

Tél.: 06 32 54 58 22

À propos de l'Agglomération Grand Paris Sud

L'Agglomération Grand Paris Sud regroupe 23 communes sur deux départements, l'Essonne et la Seine-et-Marne. Avec 357 000 habitants, c'est la 2º agglomération de France et elle est un moteur de la croissance démographique en Ile-de-France. Pôle économique majeur, Grand Paris Sud accueille près de 25 000 étudiants et plus de 30 000 entreprises, dont de nombreux sièges sociaux de grands groupes et des industries de pointe. Avec la réouverture en avril 2024 de la mythique salle des Arènes, située au cœur d'Évry-Courcouronnes, Grand Paris Sud se dote d'un nouvel espace propice aux rencontres et aux événements, contribuant ainsi à l'attractivité de l'agglomération et à la qualité de vie de ses habitants.

www.grandparissud.fr

Contact presse

Guillaume TALLON Tél.: 06 23 29 01 56











À propos du SPOT

Issu d'un partenariat public-privé unique en son genre réunissant la SCC, LSGI, la ville d'Évry-Courcouronnes, l'Agglomération Grand Paris Sud, et la Banque des territoires, le SPOT s'inscrit dans le cadre de la restructuration profonde des projets urbains et économiques d'Évry-Courcouronnes.

Avec 126 000 m² réunissant des infrastructures publiques, des destinations de loisirs, une offre retail repensée et un tout nouveau concept food sur 10 000 m², le SPOT présente une ouverture nouvelle du centre-ville d'Évry-Courcouronnes et le dynamise en étant le premier hyper lieu d'Île-de- France.

Nouvelle Capitale shopping, loisirs, food, culture de l'Essonne et de l'agglomération Grand Paris Sud, le SPOT s'appuie sur la combinaison de ces quatre univers pour créer un lieu unique à destination de ses visiteurs.

Contact presse

Jean-Marie VINAS Tél. 06 03 26 67 84 jeanmarie.vinas@ha-ha.fr

À propos de l'ADD Academy Evry

L'Art Du Déplacement Academy Evry est la première école d'Art Du Déplacement ouverte sous l'impulsion des Yamakasi. Sa pédagogie et ses méthodes d'entraînements ont su s'exporter avec la création d'autres antenne ADD Academy sur le territoire départementale (Corbeil-Essonnes, Lieusaint, Boutigny-sur-Essonne, Savigny-sur-Orge, Brétigny-sur-Orge) et national (Paris, Choisy-le-Roi, Bordeaux, Nantes, Toulouse, Lyon, Cherbourg) mais également international (Italie, Pologne, Grande-Bretagne, Sénégal, Singapour). L'ADD Academy Evry a une influence mondiale sur la discipline, étant située dans le berceau historique de la discipline elle voit passer chaque année des centaines de pratiquants venu du monde entier pour s'entraîner sur le territoire.

www.addacademyevry.com

Contact presse

François TERRIEN

Tél. 06 09 48 07 87











À propos de World Chase Tag

World Chase Tag (WCT) est une entreprise pionnière dans le domaine du sport et du divertissement. Fondée sur le concept passionnant du jeu de poursuite, l'entreprise organise des compétitions mondiales captivantes où les athlètes s'affrontent dans une arène de 12x12m remplie d'obstacles que l'on appelle le Quad. Avec son approche unique et dynamique, le WCT attire un large public et suscite l'engouement des amateurs de sports extrêmes et de compétitions sportives à travers le monde.

Contact presse

WCT EMEA

contact@wct-emea.com









